



Collectif national « NON au 19 mars 1962 »

Siège social : 148, rue du Sénégal - 83000 – TOULON

Tél. 06 60 73 80 92 - Email : herve.cuesta@bbox.fr

Toulon, mercredi 07 août 2013

Objet :
PDR/SCP/E&A/B041981

Monsieur François HOLLANDE
Président de la République Française
Palais de l'Élysée
55, rue du Faubourg St Honoré
75008 PARIS

Monsieur le Président de la République,

Dans 3 semaines, nous serons le 30 août 2013 journée mondiale des Disparus ; tous les pays du monde entier s'interrogeront sur le sort de leurs enfants enlevés et disparus. Tous les pays, sauf la France, puisque les Français d'Algérie enlevés en violation des accords de cessez le feu et des « accords d'Evian » en 1962 n'ont jamais eu de reconnaissance légale... Pourquoi ?... Ne faut-il s'émouvoir que pour ceux qui ne concernent notre conscience ?...

C'est cet appel désespéré, pour la justice et la dignité de nos Disparus que nous vous avons lancé dans nos deux courriers du 21 avril et du 28 juin 2013, jusqu'à ce jour sans réponse. Et nous ne doutons pas, puisque « Tous les hommes sont égaux en droit », même nous, Pieds-Noirs, que vous initierez une action afin de donner aux familles, une réponse digne.

C'est pourquoi, nous vous renvoyons celui du 21 avril, en espérant une réponse de votre part.

Nous vous prions, d'agréer, Monsieur le Président de la République Française, l'expression de notre très haute considération.

Hervé CUESTA
Président